



# Soutien aux palestiniens, sans-papiers chez eux !

Le lundi 31 mai, la marine israélienne a perpétré une agression meurtrière "visant des centaines de militants non violents venus du monde entier dénoncer le blocus de Gaza", ainsi que le déclare à juste titre l'UJFP, (Union Juive Française pour la Paix).

Le "Ministère de la régularisation de tous les sans-papiers" apporte sans réserve son soutien au peuple palestinien, exilé sur sa propre terre. Il affirme sa solidarité avec les peuples victimes de toutes les formes d'oppression. Comme eux, les sans-papiers se retrouvent exilés, conduits à fuir leurs pays, où ils sont victimes des guerres ou de la misère.

A l'issue de la marche les ayant conduits de Paris à Nice pour dénoncer leur surexploitation et la complicité des gouvernements de la plupart de leurs pays d'origine, les collectifs de sans-papiers du "Ministère de la régularisation de tous les sans-papiers" ont décidé de commencer la manifestation à laquelle ils avaient appelé le 5 juin, pour clôturer leur long chemin, en se joignant aux soutiens du peuple palestinien.

Ils tiendront donc un cercle de silence, le 5 juin 2010 à 14h30, place de la Bastille, en témoignage de solidarité et reprendront ensuite leur cortège en direction du "Ministère de l'immigration et de l'identité nationale".

## Soutien au peuple palestinien !

Liberté de circulation de toutes et tous !

Le vendredi 4 juin 2010 - 20:30

A DIFFUSER LARGEMENT

**Itinéraire du cortège du "Ministère de la régularisation de tous les sans-papiers"**

Départ du 14, rue Baudelique, 75018 Paris (métro Simplon, ligne 4) à 13h00 jusqu'à la gare du Nord,

Cercle de silence à 14h30, place de la Bastille,

Marche de Montparnasse, place du 18 juin 1940 jusqu'au "Ministère de l'immigration et de l'identité nationale"